



Eingang

Foyer

Tropenhaus

Nebelwald

Ein neues Tropenhaus für den Botanischen Garten

Der Neubau

Das 50-jährige Tropenhaus weist erhebliche Altersschäden auf und muss ersetzt werden. Die Universität Basel kommt für die Errichtung eines neuen Tropenhauses auf (Bauzeit: 2019–21).

Dank Beiträgen von Gönnern kann zudem ein Nebelwaldhaus gebaut und das Besucher-Foyer von Grund auf erneuert werden.

Weitere Angaben

botgarten.unibas.ch/tropenhaus

Der Ausbau

Für einen optimalen Ausbau des Tropenhauses und seiner Umgebung besteht jedoch noch finanzieller Bedarf, beispielsweise für die Errichtung der neuen Tropenteichanlage, den Bau von geeigneten Kultur- und Präsentationsbedingungen für die Titanwurz, die Integration unserer Orchideensammlung in das Tropenhaus und nicht zuletzt für die Neugestaltung des Eingangsbereiches.

Gönner gesucht!

Sollten Sie diesem Projekt Interesse entgegenbringen und es allenfalls unterstützen wollen, freuen wir uns, Ihnen an folgenden Terminen die Pläne für das neue Tropenhaus vorstellen zu dürfen:

Hörsaal, Botanisches Institut
Schönbeinstr. 6, 4054 Basel
jeweils 19.30 Uhr

- Dienstag, 16. Oktober 2018
- Freitag, 19. Oktober 2018
- Mittwoch, 24. Oktober 2018